

---

## Keine Zeitanzeige ?

Geschrieben von Emmix5 - 11.03.2019 14:11

---

Hallihallo alle miteinander,  
ich habe nach vier Jahren mal wieder GTL gestartet. LÄuft, hÄtte ich nicht gedacht. Jetzt habe ich allerdings folgendes Problem: ich bekomme im HUD Display nie meine aktuelle Rundenzeit angezeigt. Nur wenn ich wieder in der Garage bin kann ich sie in der linken Tabelle mit den Rundenzeiten sehen. Das Display im Wagen geht leider auch nicht. Ist immer nur ein leeres Feld und mit Taste 3 geht es auch nicht an. Trotz 32bit Modus. Habt Ihr eine Idee ?  
Vielen Dank im voraus,  
Holgi.

=====

## Aw: Keine Zeitanzeige ?

Geschrieben von Sascha Stemann - 11.03.2019 20:36

---

Hallo,

Mit der Taste 3 HuD aktivieren /Deaktivieren es sollten aber immer Striche im Hud zu sehen sein.  
mit der Leertaste kannst du es durchschalten.

Ich lege dir aber das XD Tool ans Herz was du hier auf der Bude bekommst.

GruÄŸ Sascha

=====

## Aw: Keine Zeitanzeige ?

Geschrieben von Emmix5 - 11.03.2019 21:22

---

Hi Sascha, danke erstmal fÄr die Antwort. Was mich nur wundert, es sind auch keine Striche im Display. Und mit Taste 3 tut sich leider auch nichts :-(. Trotz 32bit. Komisch. Aber ich werd mir das XD Tool mal ansehen.  
Vielen Dank nochmal,  
GrÄŸsse Holgi.

=====

## Aw: Keine Zeitanzeige ?

Geschrieben von Sascha Stemann - 11.03.2019 21:30

---

Hi, Also das LCD Hud sollte zu mindestens die Striche Anzeigen sonst stimmt da was mit der Grafik wohl nicht. Da bin ich aber Äberfragt. Nutze das XD Tool ist um weiten besser und du hast mehr infos!!

GruÄŸ Sascha

=====

## Aw: Keine Zeitanzeige ?

Geschrieben von Miki - 12.03.2019 04:23

---

Alle Budenupdates drauf ?

GruÄŸ Miki

=====

## Aw: Keine Zeitanzeige ?

Geschrieben von rdjango - 12.03.2019 13:13

---

Moin,

vielleicht mal in der Steuerung schauen ob LCD auch tatsächlich mit Taste 3 belegt ist und probeweise mal ne andere Taste nehmen. Und HUD mit der entsprechenden Taste durchschalten, ob sich was tut.

Und dann würde ich mal überlegen, was in den letzten 4 Jahren an dem Computer verändert wurde ...

Und schauen ob ein aktueller Grafiktreiber installiert ist. Wenn du Windows 10 hast - alles als admin starten, also gtl und gtl-config. Gilt im Prinzip auch für Windows 7 und 8. Und Kompatibilität mit xp kann man auch noch einstellen.

Viel Erfolg

rdjango

---

## Re:Aw: Keine Zeitanzeige ?

Geschrieben von Geedee - 12.03.2019 17:42

Sie können den Hud mit der Taste Ihrer Wahl im Optionsmenü ein- und ausschalten. B)

You can toggle the hud on and off with the key of your choice in the Options menu. B)

---

## Aw: Re:Aw: Keine Zeitanzeige ?

Geschrieben von Emmix5 - 14.03.2019 16:22

Vielen Dank für die ganzen Tips,  
ich hab jetzt mal was ausprobiert:

In der Config die Grafikeinstellung 800x600 in 16 bit (ist die einzige 16 bit Einstellung die mir angezeigt wird). Da habe ich die Anzeige. Wieder zurück in 1440x900 in 32 bit, nichts. Komisch, was ?

---

## Aw: Re:Aw: Keine Zeitanzeige ?

Geschrieben von rdjango - 14.03.2019 18:58

Hi,

das sieht nach einem Grafikproblem aus. Da kannst du froh sein das GTL so flexibel bei der Bildschirmauflösung ist und bei ungewöhnlichen 1440x900 überhaupt läuft. B)

Probier einfach mal weitere Auflösungen aus und schau dich nach aktuellen Treibern für deine Grafikkarte um.

Gruß

rdjango

Edit meint noch das 16 oder 32 bit hier lediglich die Farbtiefe meint also die Anzahl der Farbwerte die einem Pixel zugewiesen werden kann. Das war bei dem geringen Speicher der Grafikkarten von 64/128/256 kbyte früher von Interesse mittlerweile sind 32 bit kein Problem mehr für aktuelle Grafikkarten.

---

## Aw: Keine Zeitanzeige ?

Geschrieben von Emmix5 - 15.03.2019 14:58

Na dann werd ich mal weiter probieren. Und wenn ichs nicht hin bekomme, kann man halt nix machen, dafür geht ja

sonst alles :cheer: .  
Vielen Dank für eure Hilfe,  
Holgi.

---

## Aw: Keine Zeitanzeige ?

Geschrieben von holybatman - 10.05.2019 05:58

---

Servus aus dem nassen Österreich...

Dein Problem sollte sich relativ einfach erledigen lassen:

In der .plr-Datei (zu finden unter "UserData" - Profil anklicken) befinden sich - noch im oberen Drittel der Datei - die Graphic Options. Dort findest Du die Zeile

Allow HUD in cockpit="0"

Die 0 ersetzt Du einfach mit 1, speichern, schliessen und beim nächsten Neustart werden Zeiten, Tacho, etc. auch in der Cockpitsicht angezeigt!

---

## Aw: Keine Zeitanzeige ?

Geschrieben von V8Bolle - 03.12.2020 10:16

---

Das hat bei mir auch geklappt, danke holybatman!:)

---

## Aw: Keine Zeitanzeige ?

Geschrieben von Bordi - 03.12.2020 12:04

---

holybatman schreibt:

Servus aus dem nassen Österreich...

Dein Problem sollte sich relativ einfach erledigen lassen:

In der .plr-Datei (zu finden unter "UserData" - Profil anklicken) befinden sich - noch im oberen Drittel der Datei - die Graphic Options. Dort findest Du die Zeile

Allow HUD in cockpit="0"

Die 0 ersetzt Du einfach mit 1, speichern, schliessen und beim nächsten Neustart werden Zeiten, Tacho, etc. auch in der Cockpitsicht angezeigt

Das ist vollkommen richtig. B)

Für diejenigen der sich jedoch nicht oder noch nicht zutraut in der \*.plr herum zubasteln die folgende Info:

Diese Einstellung kann auch über den AutoUpdater vorgenommen werden. Unter "Tweaks" findet ihr diese und weiter sinnvolle Einstellungsmöglichkeiten. So auch u.A. das erweiterte Setup, welches sehr zu empfehlen ist.

Grüße, Euer

Bordi

---